

Les faits se sont produits à Douala, dans le quartier Logpom. Un monsieur, visiblement en possession de toutes ses facultés, a détruit le domicile qu'il partageait avec son épouse.

La troisième personne

A l'étranger depuis six mois pour se faire soigner, le monsieur concerné aurait été surpris dès son retour, par la demande de divorce de son épouse. Une fois la procédure terminée et le moment de partir arrivé, il a enclenché le processus de démolition de la maison.

En effet, si l'on s'en tient aux informations récoltées, le terrain appartiendrait à la femme, et la villa aurait été construite par le monsieur.

Au milieu de ce conflit, se trouve l'un des amis de l'époux, qui aurait entretenu une relation extra conjugale avec la femme de son ami absent.